

# Der Prophet des HERRN, Dr. David Owuor, hält eine schockierende Rede im Parlament in Palermo, Italien

# Die größte Rede aller Zeiten hielt unser HERR und Heiland JESUS CHRISTUS

Diese mächtige Rede finden wir in Matthäus 28,18-20. "Mir ist gegeben alle Macht im Himmel und auf Erden" (Matthäus 28,18); dies war die Erklärung von JESUS CHRISTUS für die ganze Welt.

JESUS ist der Besitzer aller Macht im Himmel und auf der Erde (Daniel 7,13-14).

Alle Gesetze, die auf der Erde erlassen werden, sollten alle Menschen immer zu JESUS ziehen.

# Alle Autoritäten & Behörden auf der Erde haben die Verantwortung alle Kinder GOTTES zu ihrem Schöpfer zu führen

#### Matthäus 28,18-20

"Und Jesus trat herzu, redete mit ihnen und sprach: Mir ist gegeben alle Macht[2] im Himmel und auf Erden. So geht nun hin und macht zu Jüngern alle Völker, und tauft sie auf den Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes und lehrt sie alles halten, was ich euch befohlen habe. Und siehe, ich bin bei euch alle Tage bis an das Ende der Weltzeit! Amen."

## Die Gesetze eines Landes sollten alle Menschen zu JESUS führen

Der Prophet Daniel sah bereits im Alten Testament, die Autorität, die JESUS CHRISTUS verliehen wurde. Diese Autorität existiert von Anfang an. Das Ziel dieser Autorität ist es, Jünger für JESUS zu machen und dass alle Menschen zum HERRN kommen.



#### Daniel 7.13-14

"Ich sah in den Nachtgesichten, und siehe, es kam einer mit den Wolken des Himmels, gleich einem Sohn des Menschen; und er gelangte bis zu dem Hochbetagten und wurde vor ihn gebracht. Und ihm wurde Herrschaft, Ehre und Königtum verliehen, und alle Völker, Stämme und Sprachen dienten ihm; Seine Herrschaft ist eine ewige Herrschaft, die nicht vergeht, und sein Königtum wird nie zugrunde gehen."

Nachdem JESUS verkündete, dass IHM alle Gewalt über Himmel und Erde gegeben ist, übergab ER diese Autorität an die Menschheit. Er delegierte diese Autorität auch an die gesetzgebenden Regierungen der Nationen.

Jedes Gesetz sollte darauf abzielen, das Volk GOTTES zu GOTT zu bringen und JESUS anzubeten. Jedes Gesetz sollte auch beinhalten, wie man Menschen zu JESUS bringen kann.

Es ist eine große Klage an die gegenwärtige Gesetzgebung, ihre Autorität nicht für die richtigen Ziele einzusetzen. Die Tatsache, dass JESUS auf dem Wasser ging, den Sturm beruhigte und 5000 Menschen ernähren konnte bedeutet, dass alle Autorität IHM gehört. Wir sind daher verpflichtet, zu allen von JESUS geschaffenen Menschen zu gehen und ihnen zu sagen, dass an JESUS CHRISTUS alle Autorität gegeben wurde, damit alle Menschen sich seiner Autorität unterwerfen und daraus Nutzen ziehen können, um sich für das kommende KÖNIGREICH GOTTES vorzubereiten.

Sämtliche in den Kammern des Parlaments ausgeübte Autorität gehört GOTT. Es ist die Aufgabe des Parlaments, der Bevölkerung zu sagen, dass die gesamte Autorität JESUS gehört. Die Art und Weise, wie die Regierung Gesetze erlässt, sollte sich daher auf diese Autorität beziehen und sich ihrer unterwerfen.

Es ist die Aufgabe der Regierung dafür zu sorgen, dass sich die Bevölkerung der Autorität von JESUS annimmt.

Das Urteil GOTTES kommt zum Parlament in Italien und ganz Europa, denn sie haben in ihrer Autoritätsausübung Homosexualität und Abtreibung legalisiert.

Die Parlamentarier haben die Kinder GOTTES von dem Weg GOTTES abgebracht und sie fehlgeleitet.



# DAS GEBOT GOTTES BESAGT: "DU SOLLST NICHT TÖTEN!" 2. MOSE 20,13

Die heutigen Parlamentarier haben Gesetze erlassen, die den Krankenversicherungen erlauben teure Transplantationen für Geschlechtsumwandlungen zu finanzieren. An homosexuellen Männern können Gebärmuttertransplantationen durchgeführt werden, damit sie Kinder zur Welt bringen können. Aus diesem Grund kommt das Urteil GOTTES gegen die Parlamentarier in Europa, wenn sie nicht dafür Buße tun. Der HERR ruft die Gesetzgebenden Kammern zur nationalen Buße auf. Die Parlamentarier haben Gesetze verabschiedet, welche die Abtreibung legalisieren. Diese Gesetze führen zu Massenmorden, welche täglich in ganz Europa geschehen. Menschen, die nach dem Ebenbild GOTTES geschaffen wurden, werden täglich getötet. Der Völkermord geschieht bereits im Mutterleib. Ungeborene werden im Mutterleib auf eine grausame Art und Weise getötet.

## DIE HEUTIGEN GESETZGEBER SIND DES VÖLKERMORDES SCHULDIG

### Apostelgeschichte 17,30-31

"In der Vergangenheit hat Gott solche Unwissenheit übersehen, aber jetzt befiehlt er allen Menschen überall, Buße zu tun. Denn er hat einen Tag festgesetzt, an dem er die Welt mit Gerechtigkeit richten wird durch den Mann, den er ernannt hat. Er hat dies allen bewiesen, indem er ihn von den Toten auferweckt hat."

JESUS ist der Besitzer aller Macht im Himmel und auf Erden (siehe Matthäusevangelium 28,18 und Daniel 9,14). Kein Maß an Wissen und Bildung kann die Autorität von JESUS anfechten.

Die Tatsache, dass ER den Tod besiegt hat, zeigt SEINE Autorität.

Die Tatsache, dass die gesamte Schöpfung unter SEINER Herrschaft steht, zeigt ebenfalls SEINE Autorität.

Die Tatsache, dass ER 5000 Menschen mit 5 Broten und 2 Fischen ernährt hat, zeigt SEINE Autorität.

Die Tatsache, dass ER über das Wasser ging, zeigt SEINE Autorität.

Die Tatsache, dass ER den Sturm gestoppt hat, zeigt SEINE Autorität.

Die Tatsache, dass ER vor 500 Menschen gleichzeitig erschien, zeigt SEINE Autorität.

Sogar Nikodemus erkannte JESU ewige Autorität an.

Das Gericht GOTTES kommt über diejenigen, die das Böse gut nennen.

(Jesaja 5,20)

Wehe denen, die die Kinder GOTTES Irreführen.

(Markus 9,42)

Wehe denen die Gesetze erlassen, welche die Kinder GOTTES Irreführen.

(Markus 9,42)



# Das Gericht GOTTES ist nahe. Der Gerichtstag ist festgesetzt und der Richter ist bereits ernannt. (Apostelgeschichte 17,30-31)

Der HERR wird an diesem Tag sagen: "Weicht von mir, ihr Übeltäter."

#### Matthäus, 7,23

"Und dann werde ich ihnen bezeugen: Ich habe euch nie gekannt; weicht von mir, ihr Gesetzlosen."

## Psalm 101,4

"Ein verkehrtes Herz soll von mir weichen; von Bösem will ich nichts wissen!"

Die Gesetzgeber, die die Gesetzgebungsagenda vorantreiben, alle Parlamentarier brauchen jetzt dringend GOTTES Barmherzigkeit, Gnade, Weisheit und Vergebung. GOTT richtet Sünde im ewigen Feuersee. Der HERR gibt jetzt allen die Gelegenheit, jegliche Fehler im Parlament zu korrigieren.

## Derr HERR fordert ganz Europa zur Buße auf!

Alle die Gesetze erlassen, welche gegen JESUS CHRISTUS sind, sind zur Buße aufgerufen!

Nur die Buße kann die Parlamentarier vor dem Gericht GOTTES retten!

Wehe denen, die die Kinder GOTTES in die Irre führen!

Wehe den Nationen, die ihre Bürger in die Irre führen!

Bereut und bereitet den Weg vor.

JESUS CHRISTUS kommt sehr bald zurück!

Hebräer 12,14

"Jagt nach dem Frieden mit jedermann und der Heiligung, ohne die niemand den Herrn sehen wird!"



Tut Buße und wendet euch von der Sünde ab.